

Fahrradtour des Schützenvereins Leeden

## Fröhliche Runde endet in der Remise

**TECKLENBURG-LEEDEN.** Fast 50 Radfahrerinnen und Radfahrer – darunter zahlreiche Kinder – starteten jetzt an der Remise in Leeden zur traditionellen Radtour des Schützenvereins Leeden von 1665.

Die abwechslungsreiche Strecke führte die Teilnehmenden von Leeden am Campingplatz Knoblauchsberg vorbei nach Wechte und von dort über Lengerich und die Exterheide zurück zum Ausgangspunkt. Wie in den Vorjahren hatte der Festausschuss eine Route gewählt, die sowohl für jüngere als auch ältere Radler gut zu bewältigen war.

Auf den insgesamt 22 Kilometern sorgten zwei Zwischenstopps für Stärkung: Dort wurden kühle Getränke, belegte Schnittchen sowie Kaffee und Kuchen angeboten. Gegen 18 Uhr kehrten die Radler wohlbehalten nach Leeden zurück, wo sie vom Festausschuss mit Würst-



Die Schützenfamilie unternahm jetzt ihre jährliche Sommerradtour.

Foto: Schützenverein

chen, Pommes, Steaks und weiteren Beilagen versorgt wurden.

Das Wetter spielte erfreulicherweise bis zum Ende der Tour mit. Erst am Abend setzte Regen ein, so dass die fröhliche Runde kurzerhand in

die Remise umzog. Auch nach der Rückkehr stießen noch weitere Gäste dazu und gemeinsam ließ man den Tag in geselliger Atmosphäre ausklingen.

Die Radtour und der stimmungsvolle Abschluss

wurden einmal mehr vom Festausschuss organisiert, heißt es im Pressebericht des Schützenvereins. Alle Teilnehmenden freuen sich bereits auf die nächste Tour mit neuer Streckenführung im kommenden Jahr.